

Tribune EES pour le VAE d'octobre n° 176

Expéditeur : Étréchy, Ensemble et Solidaires (etrechyensembleetsolidaires@gmail.com)

À : redaction@ville-etrechy.fr

Cc : fanny.mezaguer@yahoo.com; gery.skrzypczyk@gmail.com;
rmlecocq@aol.com

Date : lundi 22 septembre 2025 à 15:07 UTC+2

Monsieur bonjour,

veuillez trouver, ci-joint, le texte de la tribune d'EES à faire paraître dans le numéro 176 du "Vivre à Etrechy" pour le mois d'octobre 2025 :

La sécurité routière est aujourd'hui une urgence qui nous concerne tous. Si on se réfère aux chiffres des deux derniers mois en France, la mortalité routière a nettement augmenté : juillet et août 2025 ont enregistré des hausses marquées, faisant d'août le mois le plus meurtrier depuis 2011. Ce tragique rappel doit nous pousser à renforcer la vigilance individuelle et collective. A Etrechy, la Rn 20 reste un point noir : accidents de poids lourds (notamment les 8 et 18 février 2024 signalés localement) et épisodes dramatiques répétés rappellent que la configuration et le trafic de cet axe ne sont plus adaptés au flux actuel et qu'il reste une difficulté au hameau de Fontaineliveau pour y accéder et pour en sortir, ce qui rend cet endroit dangereux.

Agir, ce n'est pas seulement multiplier les contrôles : c'est prioriser des travaux ciblés, améliorer la signalisation, accompagner la prévention (sensibilisation, contrôles sobriété/vitesse), soutenir les actions de l'association «A10 gratuite» et mieux coordonner l'Etat, le Département et la Commune. Pour Etrechy comme pour la France, il est temps de transformer le choc des chiffres et des peines en plan d'action concret, vite et bien.

Veuillez également faire paraître le texte suivant dans l'encart prévu à cet effet :

"Permanences EES (Etrechy Ensemble et Solidaires) samedi 18/10 de 10 à 12h en présentiel au téléphone et mercredi 29/10 de 18 à 20h . Renseignements au 07 82 80 66 13 pour plus d'informations".

En vous remerciant de bien vouloir en accuser réception par retour de courriel.

Recevez, monsieur, l'expression de mes sincères salutations.

Fanny Mezaguer pour EES